

zu TOP .....

Mainz, 08.03.2017

## Anfrage 0365/2017 zur Sitzung am 29.03.2017

### Gewaltsame Ausschreitungen in der Mainzer Partnerstadt Dijon (AfD)

Anfang Februar 2017 wurde Frankreich von einer Welle gewaltsamer Ausschreitungen heimgesucht. Was in Paris begann, breitet sich inzwischen über das ganze Land aus. Wie *Le Parisien* am 14. Februar 2017 berichtete (Link: <http://www.leparisien.fr/faits-divers/affairetheo-encore-une-soiree-de-violences-en-ile-de-france-et-a-dijon-14-02-2017-6679545.php>), kam es auch in Dijon und damit in der Mainzer Partnerstadt zu Krawallen.

#### Wir fragen an:

1. Was ist über die gewaltsamen Ausschreitungen und die angespannte Lage in Dijon bekannt, das seit 1958 eine Städtepartnerschaft mit unserer Stadt unterhält?
2. Wie werden die dortigen Vorfälle bewertet?
3. Sind Reaktionen seitens der Stadt geplant? Falls ja: Wie sehen diese aus? Falls nein: Warum nicht?
4. Hat die extrem angespannte innenpolitische Situation in unserem Nachbarland Frankreich absehbare Folgen für die Städtepartnerschaft zwischen Mainz und Dijon?

Heinz-Werner Stumpf  
Fraktionsvorsitzender